

KAMPFGEIST HAFTUNGSAUSSCHLUSS | KAMPFGEIST WAIVER

Full Name

Email Address

Gender

Street Address

City

Province/Region

Zipcode

Country

Date of Birth

□

Haftungsausschluss / Verzichtserklärung

1. Hiermit bestätige ich, dass ich auf eigene Verantwortung und freiwillig an den Kursen und jeglichen sonstigen Aktivitäten der KAMPFGEIST GmbH teilnehme.
2. Mir sind die Risiken bewusst, die bei jeglicher Art von physischem Training (extreme körperliche Aktivitäten) bestehen – unter anderem können diese folgende sein:
 1. Einschränkung des Bewegungsapparates (Knochen, Muskeln, Sehnen, Nerven, etc.)
 2. Beschwerden des Herz-Kreislauf-Systems
 3. Verletzungen durch unsachgemäßen und fahrlässigen Gebrauch des Equipments durch mich, meine Trainingspartner oder andere Trainierende um mich herum
 4. Verletzungen und sonstige Schädigungen durch Materialfehler des Equipments e. Entstehung, Verschlimmerung oder Verstärkung von bekannten oder unbekanntem Vorerkrankungen, Krankheiten allgemein, Beschwerden jeglicher Art, etc.
 5. Sturz jedweder Art
 6. Rhabdomyolyse (Auflösung der quergestreiften Muskelfasern) h. Alkohol, Drogen und sonstige Medikamente können die Risiken noch verstärken
3. Ich bestätige, dass ich körperlich und geistig gesund bin und über keinerlei medizinische Einschränkungen verfüge, um CrossFit und jedwede sonstige körperliche Aktivität ausüben zu dürfen.
4. Ich übernehme die volle Verantwortung für alle Risiken, denen ich mich aussetze und jede mögliche Verletzung, vorübergehend oder dauerhaft bis hin zum Tod, die aus der Teilnahme an der Aktivität der Kampfgeist GmbH resultieren können.
5. Die Kampfgeist GmbH hat mich ausführlich darüber aufgeklärt, dass mich die Teilnahme an ihrem Training / ihren Aktivitäten an meine physischen und psychischen Grenzen bringen kann. Diese können, unter anderem, sein: veränderter Blutdruck, Ohnmacht, Herzrhythmusstörungen bis hin zu Herzinfarkten, Schlaganfall und sogar zum Tod.
6. Mir ist bewusst, dass es während des Trainings / der Aktivitäten keine medizinische Versorgung gibt.
7. Die Haftung der Kampfgeist GmbH auf Schadensersatz – gleich aus welchem Rechtsgrund – ist auf Vorsatz und grobe Fahrlässigkeit beschränkt. Dies gilt nicht für Schäden aus der Verletzung des Lebens, des Körpers oder der Gesundheit, die auch einer vorsätzlichen oder fahrlässigen Pflichtverletzung der Kampfgeist GmbH beruhen oder für Ansprüche nach dem Produkthaftungsgesetz. Die Haftungsbeschränkungen gelten ebenfalls nicht für sonstige Schäden, die auf einer vorsätzlichen oder grob fahrlässigen Pflichtverletzung oder auf einem die wesentlichen Vertragspflichten schuldhaft verletzenden Verhalten von der Kampfgeist GmbH beruhen. Die Kampfgeist-GmbH haftet auch für ihre gesetzlichen Vertreter, Mitarbeiter und Erfüllungsgehilfen.
8. Soweit eine Haftung für Schäden, die nicht auf der Verletzung von Leben, Körper oder Gesundheit des Mitgliedes beruhen, für leichte Fahrlässigkeit nicht ausgeschlossen ist, verjähren diese Ansprüche innerhalb eines Jahres, beginnend mit der Entstehung des Anspruchs.
9. Ich erteile der Kampfgeist GmbH die Erlaubnis, Aufnahmen (Bild, Ton, Video, o. ä.), die während des Trainings entstanden sind, für Werbe- und Informationsmaßnahmen zu verwenden und zu veröffentlichen. Dies kann Print, aber auch digitale Maßnahmen beinhalten. Aufnahmen und Informationen der Kampfgeist GmbH werden nicht an Dritte weitergegeben und verbleiben im Eigentum der Kampfgeist GmbH. Die Nutzungsrechte sind zeitlich unbegrenzt und berechtigen mich zu keiner Zeit zu einer Aufwandsentschädigungsforderung.
10. Diese Vereinbarung ist bindend. Für den Fall, dass ein Teil der Vereinbarung rechtsungültig, bzw. unwirksam sein oder werden sollte, wird die Rechtsgültigkeit des übrigen Teils der Vereinbarung nicht beeinflusst und bleibt in vollem Umfang rechtswirksam.
11. Ich habe diese Vereinbarung sowie die allgemeinen Geschäftsbedingungen (AGB) und Boxregeln der Kampfgeist GmbH erhalten, gelesen, verstanden und erkenne diese vollumfänglich an.

Darüber hinaus bestätigst Du mit dem Akzeptieren dieses Disclaimers, dass Du unsere [Datenschutzbestimmungen](#) gelesen hast.

□

Disclaimer

1. I hereby confirm that I am taking part in the courses and any other activities of KAMPFGEIST GmbH voluntarily and on my own responsibility.
2. I am aware of the risks involved in any kind of physical training (extreme physical activities), including but not limited to the following:
 1. Restriction of the musculoskeletal system (bones, muscles, tendons, nerves, etc.)
 2. Cardiovascular complaints
 3. Injuries caused by improper and negligent use of the equipment by myself, my training partners or other users around me.
 4. Injuries and other damage caused by material defects in the equipment e. Origin, worsening or intensification of known or unknown pre-existing conditions, illnesses in general, complaints of any kind, etc.

5. Fall of any kind
 6. Rhabdomyolysis (dissolution of the striated muscle fibers)
 7. Alcohol, drugs and other medicines can increase these risks.
3. I certify that I am physically and mentally healthy and that I have no medical restrictions whatsoever to engage in CrossFit or any other physical activity.
 4. I take full responsibility for all risks that I expose myself to and any possible injury, temporary or permanent, up to death, that may result from the participation in the activities of Kampfgeist GmbH.
 5. The Kampfgeist GmbH has informed me in detail that the participation in their training / activities can bring me to my physical and psychological limits. These can be, among other things, a change in blood pressure, fainting, heart rhythm disturbances up to heart attacks, stroke and even death.
 6. I am aware that there is no medical care during the training / activities.
 7. The liability of Kampfgeist GmbH for damages - for whatever legal reason - is limited to intent and gross negligence. This does not apply to damages from injury of life, body or health, which are also based on an intentional or negligent breach of duty by Kampfgeist GmbH or for claims according to the product liability law. The limitations of liability also do not apply to other damages which are based on an intentional or grossly negligent breach of duty or on a culpable breach of the essential contractual duties by Kampfgeist GmbH. Kampfgeist GmbH is also liable for its legal representatives, employees and vicarious agents.
 8. As far as liability for damages, which are not based on the injury of life, body or health of the member, for slight negligence is not excluded, these claims expire within one year, beginning with the emergence of the claim.
 9. I grant permission to Kampfgeist GmbH to use and publish recordings (picture, sound, video, etc.) made during the training for advertising and information purposes. This can include print, but also digital measures. Recordings and information of Kampfgeist GmbH will not be passed on to third parties and remain the property of Kampfgeist GmbH. The rights of use are unlimited in time and do not entitle me at any time to an expense compensation claim.
 10. This agreement is binding. In the event that any part of this agreement is or becomes invalid or unenforceable, the validity of the remainder of this agreement shall not be affected and shall remain in full force and effect.
 11. I have received, read, understood and fully accept this agreement as well as the general terms and conditions (GTC) and Box-Rules of Kampfgeist GmbH.

Furthermore, by accepting this Disclaimer, you are confirming that you have read our [Data Privacy Statment](#).

Initial here:

I agree to these terms.

Bisher ausgeübter Sport | Sports practised so far:

Welche Ziele hast du aktuell? | What are your current fitness-goals? *

Lagen größere Verletzungen vor | Were there any major injuries? *

Welche akute Verletzung / Beschwerden gibt es | What acute injuries / complaints are there, if any?

Sign your name below:

Please read the [Electronic Records and Signature Disclosure](#)
 I agree to use electronic records and signatures